
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://gruene-lev.de 

Leverkusen, 05. November 2024 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 

die Verwaltung hat über z.d.A.Rat mitgeteilt, dass die Rekultivierungsmaßnahmen für die fer-

tig gestellte Gaspipeline abgeschlossen und alle beanspruchten Stellen in ihren ursprüngli-

chen Zustand zurückversetzt worden seien. Auch die lokalen Medien haben darüber berichtet. 

 

Zumindest an einer Stelle, nämlich am Waldstück oberhalb von Hummelsheim/unterhalb der 

Bensberger Straße in Schlebusch, ist uns aufgefallen, dass dort die Aufforstungen überhaupt 

nicht anschlagen. Die Setzlinge in den Wuchshüllen sind fast alle vertrocknet (siehe Anlage). 

 

Wir möchten Sie daher bitten, die nachstehenden Fragen über z.d.A.: Rat zu beantworten: 

 

1. Wann wurden die Rekultivierungsmaßnahmen abgenommen? 

2. Wie wird die Rekultivierung kontrolliert?  

3. Sind weitere Rekultivierungsmaßnahmen geplant?  

4. Welche weiteren Gebiete, in denen die Rekultivierung nicht anschlägt, sind womöglich 

betroffen? 

 

Vielen Dank. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Claudia Wiese 

Fraktionsvorsitzende 
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Anlage: 

 

 

 


